

BOLETÍN INFORMATIVO

DPTO. DE COMUNICACIONES



ABRIL-MAYO-JUNIO

- RENDICIÓN DE CUENTAS DEL PRIMER AÑO
- ROBLE AMARILLO PARA EMBELLEGER HIGÜEY
- TRANSFORMACIÓN DE VILLA CERRO
- GESTIÓN CERCANA A LA GENTE
- GRADUACIÓN DE LOS BOMBERITOS
- RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS
- INICIO DE 37 NUEVAS OBRAS
- APERTURA DE LA RUTA TURÍSTICA
- CAPACITACIÓN EN GESTIÓN DE RIESGOS
- APOYO A LA MUJER HIGÜEYANA
- PARTICIPACIÓN EN EL FESTIVAL DE LA LECHE
- RECONOCIMIENTO AL DR. ANTONIO CEDEÑO CEDANO
- CONSTRUCCIÓN DE BADENES
- RECONOCIMIENTO A UNA VIDA DE SERVICIO Y FE
- EJECUCIÓN DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025
- CONSTRUCCIÓN DE ACERAS Y CONTENES
- INSTALACIÓN Y REPARACIÓN DE LUMINARIAS



ALCALDÍA DE
HIGÜEY
GESTIÓN 2024-2028

KARINA ARISTY
ALCALDESA

i La Alcaldía de Todos !

2025

ayuntamientohigüey.gob.do | @alcaldiadehigüey



1er Año De Gestión Municipal y Rendición de Cuentas de la Alcaldesa Karina Aristy

ABRIL 23, 2025, Higüey, R.D. En un acto cargado de simbolismo hacia la transparencia y fortalecimiento institucional, la alcaldesa del municipio Salvaleón de Higüey, Karen Magdalena Aristy, presentó este jueves 24 de abril, su informe de rendición de cuentas correspondiente a su primer año de gestión 2024–2025. El acto tuvo lugar en el Salón de Sesiones del Palacio Municipal destacando los avances obtenidos por su administración en áreas fundamentales para el desarrollo del municipio con infraestructura, servicios, inclusión social, orden y fortalecimiento institucional.

La actividad comenzó con los honores patrios y una bendición especial a cargo del Reverendo Sacerdote Evaristo Areche, Rector de la Basílica Catedral Nuestra Señora de La Altagracia, el mismo resalto la palabra de Dios e oración a Dios y bendijo a todos los presentes, marcando el inicio solemne al evento.

En el marco del acto se escogió el Nuevo Bufete Directivo de la Sala Capitular, donde fue electo como nuevo presidente Lic. Josías Castillo de Morla, en sustitución del concejal Lic. Juan Francisco Dalmasi Pérez (Manino), y como vicepresidenta Luz Mireya Cedano, en sustitución de la Licda. Yafreisy Magdaly Guerrero Pion, en un ejercicio democrático que forma parte del fortalecimiento institucional que promueve la actual gestión.

En el paso a la rendición de cuenta 2024-2025, La alcaldesa Karina Aristy, destacó los avances significativos en áreas estratégicas como infraestructura, servicios municipales, desarrollo humano y administración institucional. Uno de los logros más importantes fue la ejecución total del presupuesto participativo 2024, que permitió la realización de 20 obras en beneficio directo de las comunidades, incluyendo más de 3,900 metros lineales de contenes y cerca de 4,000 metros cuadrados de aceras.



Roble amarillo, el árbol que embellecerá la ciudad de Higüey



MAYO 1, 2025 Iniciamos la siembra de los majestuosos Robles Amarillos, un proyecto diseñado para embellecer la entrada de la ciudad de Higüey. Esta iniciativa, impulsada por la alcaldesa Karina Aristy en colaboración con la Alcaldía, representa un compromiso con el desarrollo urbano y la conservación del entorno natural.

La primera etapa de este programa se lleva a cabo en las isletas del parque La Milagrosa, y progresivamente se extenderá a distintos puntos estratégicos de la ciudad, transformando nuestros espacios públicos en áreas más verdes, acogedoras y visualmente armoniosas.

Este plan no solo embellece nuestro entorno, sino que también promueve una conciencia ecológica en la ciudadanía, fomenta el orgullo local y aporta al equilibrio ambiental mediante la creación de zonas arboladas que contribuirán a reducir la temperatura, mejorar la calidad del aire y ofrecer sombra y bienestar a quienes transitan por estos espacios.

¡Avanzamos juntos en Villa Cerro!

MAYO 12, 2025 Con gran satisfacción anunciamos la adquisición del solar donde será construido el nuevo Mercado Municipal del sector Villa Cerro, una obra que impactará positivamente el desarrollo económico y social de nuestra comunidad.

La alcaldesa Karina Aristy hizo entrega formal del cheque para la compra del terreno, en un encuentro en el que participaron comunitarios y representantes de las juntas de vecinos del sector.

"Agradecemos profundamente a la alcaldesa Karina Aristy por escuchar y responder a una necesidad tan sentida por nuestra gente. Este es un paso histórico para Villa Cerro, y seguiremos trabajando unidos por el bienestar de todos", expresaron los presidentes de las juntas de vecinos presentes en el acto.

¡Seguimos construyendo un municipio más digno, ordenado y próspero para todos!



¡La Alcaldesa Karina Aristy Escucha y Trabaja Junto a su Gente!



MAYO 12, 2025 Durante un recorrido por distintos puntos del sector Villa Cerro, la alcaldesa Karina Aristy compartió con comunitarios y presidentes de juntas de vecinos, escuchando de primera mano sus inquietudes y necesidades.

Durante esta jornada, se conversó sobre la realización de importantes obras que contribuirán al desarrollo y mejoría de la calidad de vida de los residentes del sector.

Este acercamiento reafirma el compromiso de la alcaldía con una gestión cercana, participativa y enfocada en soluciones.

¡Villa Cerro avanza con el apoyo de su gente y el trabajo firme de su alcaldesa!

¡Los Bomberitos Culminan su Formación con Orgullo y Honor!

MAYO 15, 2025 El vicealcalde Pablo Ávila, en representación de la alcaldesa Karina Aristy, participó en la tradicional ceremonia de graduación del programa "Los Bomberitos", una valiosa iniciativa del Cuerpo de Bomberos de Higüey.

Durante el acto, niñas y niños recibieron el reconocimiento por haber culminado su formación básica en prevención y respuesta ante emergencias.

Felicitamos a estos pequeños grandes héroes por su compromiso, disciplina y vocación de servicio a la comunidad.



¡Recuperamos el espacio público para el bienestar de todos!



MAYO 15, 2025 Desde la Alcaldía, realizamos un operativo de recuperación del espacio público en distintos puntos de la ciudad, con el objetivo de garantizar el orden, la seguridad y la libre movilidad de peatones y vehículos.

Este operativo forma parte de nuestro compromiso con una ciudad más organizada, segura y pensada para todos los municipales.

Alcaldía de Higüey da Inicio a 37 Nuevas Obras con Entrega de Cheques a Contratistas e Ingenieros

MAYO 21, 2025 Con el compromiso de seguir impulsando el desarrollo comunitario y la transparencia en la gestión pública, la alcaldesa de Higüey, Karina Aristy, encabezó el acto de entrega de cheques para la ejecución de 37 obras en distintos sectores del municipio.

La actividad se desarrolló con la presencia del Consejo de Regidores, contratistas, ingenieros, líderes comunitarios y representantes de juntas de vecinos.

El evento inició con una oración dirigida por el pastor Mota, y contó con la presencia del vicealcalde Pablo Ávila, así como de los regidores Josías Castillo (presidente del Concejo Municipal), Luz Mireya Cedano (vicepresidenta), Francisco Dalmasi, Jefferson Castillo, Noemí Delgado, Santos Laureano, Yasmel Martínez y Erick De La Rosa.

Las obras que comenzarán de inmediato abarcan desde la construcción de aceras, contenes, badenes, enclichados de caminos vecinales, hasta la reconstrucción de puentes y canchas deportivas. Los trabajos se enmarcan en el presupuesto participativo, una herramienta de gestión democrática que busca ejecutar proyectos priorizados por las comunidades.

Las intervenciones incluyen aceras, contenes, badenes, caminos vecinales, puentes y canchas deportivas, bajo el marco del presupuesto participativo.



¡Inicia la Ruta Turística en el Boulevard de Higüey!



MAYO 27, 2025 Con mucha alegría anunciamos el comienzo de la Ruta Turística del Boulevard de Higüey, un proyecto desarrollado en coordinación con tour operadores, que busca impulsar el turismo, dinamizar la economía y mostrar al mundo la riqueza cultural y patrimonial de nuestro municipio.

Invitamos a todos a recorrer, disfrutar y redescubrir todo lo que hace único a nuestro municipio. ¡Higüey tiene mucho que mostrar al mundo, y este es solo el comienzo!

¡Capacitación en Gestión de Riesgos y Respuesta ante Desastres!

MAYO 28, 2025 En el marco del fortalecimiento de capacidades institucionales, fue impartido el curso "Gestión de Riesgo, Respuesta ante Desastres y Cambio Climático", dirigido al personal de los departamentos de DISGRE, Medio Ambiente y el Cuerpo de Bomberos.

La capacitación fue facilitada por el Coronel Juan Manuel Pueriet, Subintendente del Cuerpo de Bomberos, quien compartió sus conocimientos y experiencia en la gestión integral del riesgo y la preparación ante eventos adversos.

Este tipo de iniciativas refuerzan nuestro compromiso con la prevención, la seguridad y la resiliencia institucional frente al cambio climático y los desastres naturales.



¡Comprometidos con el bienestar de la mujer Higüeyana!



MAYO 30, 2025 Nuestra alcaldesa Karina Aristy, recibió con entusiasmo a una comisión especial del Centro de Desarrollo Integral para la Mujer (CEDI-Mujer), encabezada por su directora, Ana Lendor. Durante este importante encuentro se presentó el proyecto de expansión que contempla la construcción de un centro en nuestro municipio Higüey.

El CEDI-Mujer es una institución dedicada a promover el empoderamiento femenino, brindando atención integral, capacitación, apoyo psicológico y legal a mujeres en situación de vulnerabilidad. Su presencia en nuestro municipio representa un paso firme hacia una sociedad más equitativa e inclusiva.

Durante el encuentro también nos acompañaron los diputados Onavel Aristy, Jorge Tavárez y Ángel del Rosario, así como representantes del senador por la provincia La Altagracia y el presidente de la Sala Capitular Josias Castillo, junto a otras personalidades comprometidas con el desarrollo social.

Seguimos trabajando unidos por un Higüey más justo, inclusivo y lleno de oportunidades para todas.

La Alcaldesa Karina Aristy Participa en el 10mo Festival Gastronómico de la Leche en Higüey

JUNIO 11, 2025 Higüey.-La Alcaldesa de Higüey, Karina Aristy, estuvo presente en la décima edición del Festival Gastronómico de la Leche, celebrado los días 6, 7 y 8 de junio en la vía cultural Antonio Valdez Hijo, un evento que resalta lo mejor de la producción láctea local.

Durante el festival, se exhibieron y degustaron productos derivados de la leche, como quesos, yogures, dulces, helados, flanes, entre otros, destacando la riqueza y calidad de la industria láctea del municipio.

Como parte del evento, fueron reconocidos destacados ciudadanos por su aporte al desarrollo agroindustrial y comunitario, incluyendo a:

Mario Cedeño Garrido (Víctor), Julio César Quezada Guerrero, Miguel Ceballos Poueriet, Roberto Leonel Taveras Salcedo, Pedro Rodríguez Castillo y Martha Irene Cedano.

También se rindió un reconocimiento póstumo a la señora Cristina Martínez Carmona (Doña Olinda), y se otorgó un reconocimiento especial como Productor Nacional al Dr. José Antonio Rodríguez Conde (Joselín).

Este año, la feria contó con la participación especial de la provincia invitada Peravia y el país invitado Argentina, fortaleciendo el intercambio cultural y gastronómico.

La edición fue dedicada de manera especial a Don Santo Trinidad, en honor a su legado y contribución al sector lácteo.

La Alcaldesa Karina Aristy destacó su apoyo a iniciativas que impulsen la producción local y fortalezcan la identidad cultural de Higüey, subrayando el valor de este festival como espacio de encuentro, tradición y desarrollo económico.

La Alcaldesa Karina Aristy destacó su apoyo a iniciativas que impulsen la producción local y fortalezcan la identidad cultural de Higüey, subrayando el valor de este festival como espacio de encuentro, tradición y desarrollo económico.



ALCALDÍA DE HIGÜEY INICIA CONSTRUCCIÓN DE BADENES EN DISTINTOS PUNTOS DEL MUNICIPIO.



JUNIO 12, 2025 Higüey. La Alcaldía del municipio de Higüey se encuentra ejecutando la construcción de varios badenes en diferentes sectores de la demarcación, como parte de las obras contempladas en el Presupuesto Institucional correspondiente al período 2024-2025, con el objetivo de mejorar el drenaje pluvial, prevenir inundaciones y garantizar una circulación más segura para peatones y vehículos en zonas estratégicas del municipio

Entre los trabajos que se están desarrollando se incluyen la construcción de badenes en la calle Enrique Rijo, frente a la escuela Mamá Tingó en el sector 21 de Enero, así como en la intersección de Enrique Rijo con Princesa Diana, igualmente se están interviniendo varias calles del sector La Malena, específicamente en las esquinas Narciso González con Francisco Bono, Francisco Bono con María Vélez, Emelio Prud'Homme con Arévalo Cedeño y María Vélez con Francisco Bono

En el sector Cambelén se están realizando trabajos en las intersecciones de Ramón A. Pumarol con Dionisio A. Troncoso, Pedro Livio Cedeño con Dionisio A. Troncoso y Padre Villini con Pedro Livio Cedeño, también se está construyendo un badén en la calle Severo Morales del sector Los Morales, mientras que en Los Sotos se trabaja en varios puntos del sector con la misma finalidad

En el sector Villa Cristal se ejecutan obras en la calle Pimentel y en la calle principal, de igual manera se están desarrollando trabajos en la calle Las Carreras esquina General Santana, donde se construyen dos badenes, así como en la intersección de la avenida Virgilio Alfau Durán con Gregorio Luperón, donde se levanta un badén tipo A

La Alcaldía reafirma su compromiso con la mejora de la infraestructura urbana y con brindar soluciones prácticas y efectivas a las necesidades de las comunidades, desarrollando obras que aporten a la seguridad vial y al bienestar general de la población.

Reconocimiento al Mérito: Doctor Antonio Cedeño Cedano, Hijo Meritorio de Higüey

JUNIO 13, 2025 En un emotivo acto, el Concejo de Regidores del Ayuntamiento de Higüey declaró al Doctor Antonio Cedeño Cedano como "Hijo Meritorio del Municipio de Higüey", por su invaluable labor altruista y sus múltiples aportes al desarrollo y bienestar de nuestra ciudad.

Nacido en Higüey el 13 de junio de 1935, el Dr. Cedeño Cedano ha dedicado su vida al servicio público, destacándose como periodista desde 1957 y posteriormente como Doctor en Derecho, título obtenido en 1966 en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD).

Entre sus múltiples funciones, sobresale su rol como Gobernador Civil de la Provincia La Altagracia, dejando una huella de compromiso, integridad y entrega que hoy el pueblo de Higüey reconoce con orgullo y gratitud.

La entrega del pergamino se realizó en su residencia, rodeado de familiares y amigos, coincidiendo con la celebración de su 90 cumpleaños, y fue encabezada por el vicealcalde, Pablo Ávila, en representación de la alcaldesa Karina Aristy, junto a los miembros del Concejo de Regidores, encabezado por su presidente Josías Castillo.

¡Gracias Doctor Cedeño Cedano, por su legado imborrable! Higüey le honra hoy y siempre.



Reconocimiento a una Vida de Servicio y Fe



JUNIO 15, 2025 El Concejo de Regidores del municipio de Higüey ha declarado Hijo Adoptivo de nuestro municipio a su Excelencia Reverendísima Monseñor Dr. Jesús Castro Marte, Obispo de la Diócesis de Nuestra Señora de La Altagracia.

Este reconocimiento fue otorgado en el marco de la celebración de sus 30 años de ordenación sacerdotal, como muestra de gratitud por su dedicación, servicio pastoral y compromiso con los valores cristianos que fortalecen nuestra ciudad.

La entrega del pergamino se realizó durante la solemne eucaristía celebrada en la Basílica Nuestra Señora de La Altagracia, lugar emblemático de fe y devoción para todos los higüeyanos.

¡Felicidades, Monseñor Castro Marte, ¡por este merecido honor!

ALCALDÍA DE HIGÜEY EJECUTA OBRAS DEL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2025

JUNIO 13, 2025 Higüey.-La Alcaldía del municipio Higüey, con la dirección de la alcaldesa Karina Aristy, informó sobre los avances significativos en la ejecución de múltiples obras, como parte del Presupuesto Participativo 2025. Estas iniciativas reafirman el compromiso de la gestión municipal con la participación ciudadana, la equidad territorial y el desarrollo sostenible de las comunidades. Entre los proyectos más destacados se encuentra la construcción y edificación de un puente tipo cajón triple que beneficiará directamente a los sectores Los Morales, Elio María, La Malena y zonas aledañas, mejorando la conectividad y la seguridad vial de estas comunidades.

Asimismo inició la construcción de una cancha de baloncesto en el sector Cambelén, un espacio que fomentará el deporte y la integración social de la juventud. De igual forma, la construcción de varios badenes en el sector Cambelén, ejecutados de manera simultánea en los siguientes puntos estratégicos:

- Ramón A. Pumarol esquina Dionisio A. Troncoso.
- Pedro Livio Cedeño esquina Arturo Troncoso.
- Padre Billini esquina Pedro Livio Cedeño.

En el sector Savica, se llevan a cabo trabajos de reconstrucción de aceras y contenes en varias calles importantes, tales como:

- Higuanamá
- Comandante Marmolejos
- Avenida Constitución
- Cotubanamá
- Eustaquio Doucudray
- Teódulo Guerrero

Asimismo, se ejecuta el acondicionamiento del camino vecinal en el paraje San Cristóbal, comunidad de Santana, así como en el sector Las Colinas de Villa Cerro, donde también se construyen aceras y contenes en la calle El Manzano. Otro proyecto de alto impacto es el encalichado del camino vecinal de Jagua Mocha, una demanda histórica de la comunidad que hoy se hace realidad gracias al Presupuesto Participativo. En el sector 21 de Enero se completó la construcción de dos badenes, ubicados en:

- Calle Enrique Rijo esquina Princesa Diana.
- Calle Arquímedes Soto esquina Pura Tejada.

En tanto, en la calle 10 del sector Los Ríos de Anamuya, se construyen aceras y contenes, y en el sector Antonio Guzmán se levanta una verja perimetral en el centro comunal, fortaleciendo así la infraestructura de servicios comunitarios. Las calles perimetrales del Parque de la Salud también están siendo intervenidas con la construcción de nuevas aceras y contenes. En el sector Los Sotos se ejecutan trabajos similares, además de la construcción de un badén tipo A en la intersección de la avenida Vetilio Alfau Durán con la calle Gregorio Luperón.

Estos trabajos representan una inversión directa en la calidad de vida de los munícipes, y son el resultado del diálogo constante entre la Alcaldía y las comunidades, fortaleciendo así la

Alcaldía de Higüey avanza en construcción de aceras y contenes en múltiples.

JUNIO 25, 2025 La Alcaldía del municipio de Higüey continúa con la ejecución de importantes trabajos de infraestructura urbana a través de la construcción de aceras y contenes en diversos sectores del municipio, como parte de las obras incluidas en el Presupuesto Participativo e Institucional 2024-2025, con el objetivo de mejorar la movilidad peatonal, el orden vial y las condiciones generales de los espacios públicos

En el sector Savica se lleva a cabo la construcción de aceras y contenes en varias vías, incluyendo las calles Higüanama, comandante, Marmolejos, avenida Constitución, Cotubanamá, Eustaquio Doucudray, Teófilo Guerrero y la avenida Cayacao, además se están ejecutando trabajos similares en la calle El Manzano del sector Las Colinas de Villa Cerro, así como en las calles El Cajuil y El Mango

También se están interviniendo la calle principal del sector Los Molinos, la calle principal de Don Fello y la calle Donastor Rodríguez en Los Molinos, además de un tramo de la avenida Juan XXIII, justo frente a la Escuela La Salle, y la calle 10 del sector Los Ríos de Anamuya

Asimismo, se trabaja en la construcción de aceras y contenes en las calles perimetrales del Parque de la Salud, mejorando la accesibilidad y el entorno urbano en esta importante zona



Alcaldía de Higüey refuerza la iluminación urbana con la instalación de 104 nuevas luminarias y 89 reparaciones en múltiples sectores del municipio



25 JUNIO, 2025 La Alcaldía del Municipio Higüey continúa avanzando con su compromiso de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos a través del fortalecimiento de los servicios públicos esenciales. Como parte de su programa de modernización y ampliación del alumbrado público, la administración municipal ha llevado a cabo la instalación de 104 nuevas luminarias y la reparación de 89 puntos de luz existentes en diversos sectores del municipio.

Esta importante intervención tiene como objetivo primordial garantizar calles más seguras, promover la convivencia ciudadana y contribuir a la prevención de hechos delictivos, al tiempo que se mejora la visibilidad y el entorno urbano durante las horas nocturnas.

Los sectores beneficiados con estas acciones incluyen:

- Brisas del Llano
- Juan XXIII
- Los Morales
- La Malena
- Los Caraballos
- Doña Fema
- San Francisco
- La Torre
- La Imagen
- El Cerro
- María Valencia
- Anamuya
- San Francisco

La selección de estas comunidades responde a un diagnóstico previo realizado por el equipo técnico de la alcaldía, en coordinación con las juntas de vecinos y líderes comunitarios, identificando los puntos críticos con mayor necesidad de intervención.

GESTIÓN 2024-2028



KARINA M. ARISTY
ALCALDESA MUNICIPIO HIGÜEY

DISEÑO Y EDICIÓN
DPTO. DE COMUNICACIONES

REDACCIÓN Y FOTOGRAFÍAS
DPTO. DE COMUNICACIONES



ALCALDÍA DE
HIGÜEY

GESTIÓN 2024-2028